

Rob Manfred confirme les négociations entre les Grandes Ligues et Cuba



La Havane, 7 mars, (RHC).- Rob Manfred, commissaire des Grandes Ligues de baseball des États-Unis, a confirmé aujourd'hui à Tokyo les négociations avec Cuba.

«Un dialogue d'intérêt mutuel se poursuit. Les principaux points sont la libre circulation des joueurs cubains vers les Grandes Ligues et la possibilité qu'ils retournent chez eux en dehors des saisons» a ainsi répondu Rob Manfred à une question de l'envoyé spécial de l'agence Prensa Latina.

Il a d'autre part avancé que pour le Classique de 2021, la Fédération cubaine aura la possibilité de convoquer les joueurs nés à Cuba qui jouent dans les Grandes Ligues.

Au cours d'une conférence de presse, il a garanti la tenue de la prochaine édition du Classique mondial de base-ball. «Sans aucun doute, nous nous verrons en 2021 » a-t-il souligné pour riposter ainsi aux rumeurs sur la soi-disant annulation du tournoi.

Le commissaire des Grandes Ligues des États-Unis a mis l'accent sur le haut niveau du tournoi et il a annoncé que le comité organisateur travaillera dur pour encourager les meilleurs du monde à prendre part au Classique de 2021.



Radio Habana Cuba